



EE UU festeja al ministro de Defensa alemán

- Josue Michels
- [4/7/2023](#)

Durante su visita al Capitolio de Estados Unidos el 28 de junio, el ministro alemán de Defensa, Boris Pistorius, fue bañado con elogios. El secretario de Defensa estadounidense, Lloyd Austin, destacó el compromiso de Alemania con Ucrania y con la seguridad de Europa en general.

Se dice casi con euforia que Austin aprecia a Pistorius, que es un "tipo [directo]" que no tarda en hablar claro. Hacía tiempo que no se oían en el Pentágono elogios semejantes, precisamente para un alemán. Después de años de críticas de que Berlín era demasiado vacilante y pasivo, el tono es ahora mucho más conciliador.

—Spiegel Online

En concreto, se ha elogiado a Alemania por ofrecerse a estacionar 4.000 soldados en Lituania, por dirigir el ejercicio militar Air Defender 2023 este junio —los ejercicios aéreos más grandes en la historia de la otan— y por su apoyo a Ucrania.

Mientras Rusia sigue dirigiendo esta guerra selectiva, agradezco todo lo que Alemania ha hecho para reforzar la capacidad de Ucrania. Su ayuda en materia de seguridad y sus contribuciones de entrenamiento para los defensores de Ucrania han sido inestimables, y debemos seguir esforzándonos para ayudar a Ucrania a triunfar.

—Lloyd Austin

Ignorar la realidad: antes de la toma de posesión de Pistorius, Alemania fue acusada de trabajar para socavar las sanciones contra Rusia y el apoyo occidental a Ucrania. Aunque Pistorius consiguió cambiar la reputación de Alemania en el extranjero, en realidad nada ha cambiado.

- En enero, Pistorius negó que Alemania estuviera bloqueando el envío de tanques Leopard a Ucrania, días después de que cediera a las presiones.
- En mayo, Pistorius rechazó unirse a una alianza para ayudar a suministrar aviones de combate a Ucrania.
- Continúan acusando a las empresas alemanas de eludir las sanciones contra Rusia.

En "[El acuerdo secreto de Alemania con Rusia al descubierto](#)", el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, explicó que Alemania está de hecho del lado de Rusia en contra de Estados Unidos. Es insensato que EE UU ignore estas señales de advertencia. Mientras Alemania refuerza su ejército, *la Trompeta* advierte de una traición profetizada en la Biblia.